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Aos dez dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, às 14 horas, realizou-se remotamente a reunião
do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de
Goiás (IFG), via Google Meet, presidida pela Coordenadora de Áreas Acadêmicas, professora Danielle Ba sta de
Moraes. A convocação para reunião ocorreu através de e-mail ins tucional, para tratar do seguinte ponto de
pauta:

1. Análise do processo de visita técnica com pagamento de auxílio;

A professora Danielle inicia cumprimentando os conselheiros e pede a inclusão do ponto de pauta do projeto
de ensino "Férias com p.a.s" (processo n. 23379.000502/2024-23) . Ainda, o coordenador de BSI, professor
Daniel Lucena, solicita a inclusão de mais um ponto de pauta do trancamento de uma aluna do curso. Não há
objeções quanto a estas novas inclusões. Posteriormente, professor Gesiel faz uma sugestão de alterar as
reuniões do Conselho para quarta-feira.

A professora Danielle inicia a apresentação da visita técnica com pagamento de auxílio da disciplina de Leitura e
produção de gêneros acadêmicos, com todos os documentos necessários para abertura do processo. Indaga se
alguém tem alguma sugestão e destaca que já estava prevista tal visita no plano de ensino e que a distância não
extrapola o que está previsto no regimento. Seguem para votação no conselho, num total de 10 (dez) votos
favoráveis, 0 (zero) abstenções 0 (zero) desfavoráveis. 

Próximo ponto de pauta: avaliação do projeto de ensino "Férias com p.a.s".  A proposta é apresentada pela
professora Danielle. Afirma que é direcionado para todos os alunos dos terceiros anos, que não demandará
recursos financeiros e que contarão com 27h de a vidades presenciais e online. Dessa forma encaminha para
aprovação. Há um total de 9 (nove) votos favoráveis, 1 (uma) abstenção 0 (zero) desfavoráveis.

Por úl mo, é analisado o pedido de trancamento fora do prazo da aluna do BSI. Professor Daniel afirma que a
aluna tem depressão e ansiedade crônicas, tendo vários altos e baixos. Aponta que ela realiza
acompanhamento com psiquiatra e com o psicólogo e que no momento está em crise. Por isso a sua
recomendação é de autorizar o trancamento da aluna para que ela possa focar nas suas questões pessoais e
poder retornar ao curso mais adiante. Nesse aspecto, o professor Diego assume a palavra e destaca que ao
realizar o trancamento da matrícula o aluno é quem deverá solicitar posteriormente a reabertura de matrícula,
podendo permanecer por dois períodos consecu vos contando esse semestre no caso, prorrogável por mais
um. É seguido então para votação, num total de 11 (onze) votos favoráveis, 0 (zero) abstenções 0 (zero)
desfavoráveis. 

Nada mais havendo a tratar, a professora Daniele, que presidiu a reunião, agradeceu a presença de todos e deu
por encerrada a reunião às duas horas e quarenta minutos duas horas e quarenta minutos. Eu, Mayara Leles Villela, Assistente Administra vo,
lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pela Presidente da reunião e demais
Conselheiros presentes. Luziânia, dez de setembro de dois mil e vinte e quatro.

DANIELLE BATISTA DE MORAES
Coordenadora de Áreas Acadêmicas
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